

# Registran por guías 28 denuncias en NL

MIRNA RAMOS

MONTERREY.- El número de denuncias penales presentadas por la operación acordeón implementada por MC y el Gobierno de Samuel García para incidir en la elección del Poder Judicial Federal el próximo domingo llegó ya 28 en Nuevo León.

De ese total, 23 fueron presentadas a nivel local y otras 5 habrían sido remitidas directamente en la Ciudad de México.

Entre las dependencias involucradas en este operativo —mediante el cual obligan a burócratas estatales a reclutar gente que vote por determinados candidatos— están las Secretarías de Salud, Educación y Medio Ambiente, varias Universidades Tecnológicas y Preparatorias Militarizadas, el Instituto de Control Vehicular y la Defensoría Pública.

Gustavo Solís, titular de la Fiscalía Especializada en Delitos Electorales de Nuevo León, confirmó que a nivel local han recibido 23 casos, mismos que han si-

do remitidos a la Fiscalía Especializada en materia de Delitos Electorales (Fisel), su contraparte federal.

Estas se sumarían a las cinco que se han remitido directamente a la Fiscalía federal, según fuentes relacionadas con trabajadores inconformes.

“Hasta este momento (ayer) van 23, aclaro que hasta este momento, porque han seguido llegando”, explicó el Fiscal estatal.

“Estuvo el titular de la Fisel acá en Nuevo León, celebramos un convenio de colaboración y eso también nos da un poquito más de apertura para incrementar la promoción de la denuncia; no sé si eso también provoque que recibamos más (casos), pero por lo pronto son esas. Hay una especial atención en Nuevo León”.

Solís señaló que a nivel local prácticamente todos los días reciben nuevos casos de denunciantes anónimos, algunos de los cuales adjuntan capturas de conversaciones o audios para tratar de evidenciar las presuntas irregularidades.